



Studienstiftung des deutschen Volkes

Die Studienstiftung des deutschen Volkes fördert Studierende an Universitäten, wissenschaftlichen und technischen Hochschulen, Kunsthochschulen, Musikhochschulen und Fachhochschulen.

Ihr Auswahlverfahren gründet sich auf die Kriterien fachliche Exzellenz, Weite des Horizonts und soziale Verantwortung.

Mit ihrer Förderung des besonders qualifizierten Nachwuchses für Wissenschaft, Wirtschaft, Kunst und öffentliches Leben steht sie im Dienst der Allgemeinheit.

Sebastian Herrmann

wurde im Oktober 2004 in die Studienstiftung aufgenommen.

Bonn, im November 2004

Dr. Gerhard Teufel
Generalsekretär der Studienstiftung
des deutschen Volkes